



Kaplanei Flüeli

Kaplanei

Herrenmattli 2 041 660 14 80
kaplanei.flueli@bluewin.ch

Gottesdienste

Sonntag, 23. August

21. Sonntag im Jahreskreis

09.15 hl. Messfeier

Opfer: Fragile Suisse, Hirnverletzte

Mo/Mi, 24./26. August

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Dienstag, 25. August

09.15 hl. Messfeier

Donnerstag, 27. August

09.15 hl. Messfeier im Ranft

Fr/Sa, 28./29. August

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Sonntag, 30. August

22. Sonntag im Jahreskreis

09.15 hl. Messfeier

Opfer: Caritas Schweiz

Montag, 31. August

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Dienstag, 1. September

09.15 hl. Messfeier

Mittwoch, 2. September

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Donnerstag, 3. September

09.15 hl. Messfeier im Ranft

Fr/Sa, 4./5. September

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Sonntag, 6. September

23. Sonntag im Jahreskreis

09.15 hl. Messfeier

Opfer: für die Aufgaben
des Bistums

Mo/Mi, 7./9. September

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Dienstag, 8. September

09.15 hl. Messfeier

Donnerstag, 10. September

09.15 hl. Messfeier im Ranft

Fr/Sa, 11./12. September

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Gedächtnis

Sonntag, 6. September

09.15 Stm. für Otto und Anna Rohrer-
von Flüe, Nahwandel, Flüeli-Ranft.

Mitteilung

Erstkommunion Flüeli: Sonntag, 13. September

Mit grosser Freude feiern fünf Kinder in der Gemeinschaft der Kaplanei ihr grosses Fest der Erstkommunion. Auf dem Vorbereitungsweg durften die Kinder mit ihren Eltern die Beziehung zu Jesus stärken und so eine besondere Festfreude entwickeln. Feste werden auf der ganzen Welt gefeiert und vermögen in einer besonderen Weise Menschen miteinander zu verbinden. Beim Feiern in der Gemeinschaft mit Jesus – in der Eucharistiefeier – dürfen unsere Erstkommunion-

kinder erfahren, dass Jesus in den Zeichen von Brot und Wein in unser Leben kommt. So hat Jesus auch seine Freunde immer wieder eingeladen, die Arbeit ruhen zu lassen, sich festlich anzuziehen, Essen und Trinken bereit zu machen, sich um einen Tisch zu versammeln und so Gemeinschaft mit Gott und den Menschen zu feiern.

Wir können uns darüber freuen, dass Jesus auch heute noch in unserem Leben ist und uns alle meint, wenn er sagt:

Miär füird hit äs grosses Fäscht!

Von Herzen wünschen wir **Silvan Odermatt, Kilian Rohrer, Lena Roos, Sofie von Moos und Juliette Oberli** ein frohes Fest, wo ihre Herzen und ihre vorbereiteten Becher und Schalen reich gefüllt werden.



Auch wir Erwachsenen dürfen mit der Eucharistie immer wieder neu unsere Herzen stärken und die Liebe Gottes erfahren.

Das Fest der Erstkommunion feiern wir am **Sonntag, 13. September um 09.15**. Der Gottesdienst wird musikalisch von unserem Organisten Georges Enz mitgestaltet.

Von Herzen wünschen wir allen Erstkommunionkindern und ihren Familien ein eindrückliches Fest, das geprägt ist von einem frohen Miteinander.

*Josef Rosenast, Priester
Irène Rüttimann, Katechetin*